

LES JUIFS VUS PAR LES VRAIS CHRETIENS ET LES SAVANTS DE L OCCIDENT

<"xml encoding="UTF-8?>

LES JUIFS VUS PAR LES VRAIS CHR?TIENS ET LES SAVANTS DE L OCCIDENT
ADMIREZ LA PROFONDEUR ET L AUTHENTICITE DES PAROLES DE CES VRAIS HOMMES:

Le Verbe de Dieu dans l'évangile :

- " Serpents, engeance de vipères! Comment pourrez-vous échapper à la condamnation de l'Enfer ?".

(Jésus aux juifs, évangile de Matthieu, 23, 33 -35).

- " Mais ne vous réglez pas sur leurs actes, car ils disent et ne font pas " (Jésus dans l'évangile de Matthieu, 33,2-3).

- " C'est à cause de la dureté de votre cœur que Moïse vous a donné ce précepte " .

(Jésus aux Juifs, évangile de Marc 10, 5).

- " Race incrédule et perverse, jusqu'à quand serai-je avec vous, et vous supporterai-je ? " .

(Jésus aux Juifs, évangile de Luc 9, 41).

- " Satan est votre père et ce sont les désirs de votre père que vous voulez accomplir "

(Jésus aux juifs, évangile de Jean, 8, 44).

- " Qui est de Dieu entend la prophétie de Dieu. C'est pourquoi vous (les Juifs) ne l'entendez pas. Vous n'êtes pas de Dieu! " .

(Jésus aux juifs, évangile de Jean, 8, 47).

2. Saint Jean l'Evangéliste ou l'Apôtre, pêcheur galiléen, frère de l'apôtre Jacques, et disciple de Jésus qui, selon la tradition, en était le plus proche et, auquel est attribuée une révélation, un dévoilement (en grec dévoilement est dit "Apocalypse") donné par les anges, du jugement dernier des hommes par Dieu.

- " Les juifs prirent des pierres pour les envoyer sur lui. Mais Jésus se cacha et sortit du temple " .

(Saint Jean, évangile , 8, 59).

- " et le blasphème de ceux qui se disent juifs, et ne le sont pas, mais synagogue de Satan. "

(Saint Jean " . Apocalypse, 2, 9 -10).

Saint Jean Chrysostome
(350- 407),

archevêque de Constantinople, fut ensuite exilé et s'est montré d'une grande éloquence grecque pour attaquer le judaïsme.

- " Vous, guéris par la foi au Christ, ne restez plus au milieu de la perfidie des Juifs " .

" Les démons habitent non seulement la Synagogue, mais les âmes des Juifs.

Recherchriez-vous la guérison du corps au prix du salut de votre âme? "

" Têtes dures! rien de plus juste que cette qualification; car ils (les juifs) n'ont pas porté le joug de Jésus-Christ, encore qu'il soit suave, et qu'il n'ait rien d'onéreux ni de pénible " .

(Jean Chrysostome dans ses " Discours ou Homélie contre les Juifs ").

- " Leurs synagogues ne sont que lieux de débauche où se rendent les femmes impudiques " .

(Saint Jean Chrysostome, Oeuvres complètes, volume II, 1865, Gaume frères, pp. 358-362,

cité par Gougenot des Mousseaux, dans " Les Juif, le judaïsme et la judaïsation des peuples chrétiens ", p.535).

- " Par cette parole, peuple juif, tu as brisé le joug légitime, tu as rompu le lien de Dieu; tu t'es exclu toi-même du royaume des cieux". (Saint Jean Chrysostome dans son Homélie contre les Juifs).

Saint Agobard (779-840)
archevêque de Lyon

- " ...se prétendant (les juifs) d'un air orgueilleux de la race des Patriarches, de l'espèce des Justes, de la lignée des prophètes, les malheureux qui entendent ceci ignorant que les prophètes eux-mêmes ont l'habitude d'appeler la nation pécheresse, peuple chargé d'iniquité , semence de rien qui vaille, fils scélérats, prince des gens de Sodome et peuple de Gomorrhe, mais ils ignorent également que le précurseur du Seigneur ,Jean,les a appelés engeance de vipères, et que le Seigneur lui-même les a appelés fréquemment tantôt serpents, tantôt génération méchante, mauvaise, perverse et adultère. "

(Lettre de saint Agobard intitulée : " Sur l'insolence des Juifs ")

**Abbé Claude Fleury (1640-1723), avocat puis prêtre français natif de Rouen, composa une Histoire ecclésiastique (1690-1720) qui est un monument d'érudition et la plus grande histoire de l'Eglise jamais produite. Lui-même poursuivit son œuvre jusqu'à la date de 1414 et ses successeurs complétèrent jusqu'au milieu du 18ème siècle. Il fut élu à l'Académie française en remplacement de La Bruyère et nommé instructeur religieux du futur Louis XV.

" Ils ne vivent que de trafic, et encore de l'espèce la plus sordid: ils sont revendeurs, courtiers, usuriers; tous leurs biens ne sont que de l'argent et des meubles; à peine sont-ils propriétaires de quelques maisons dans les villes. Plusieurs s'appliquaient à la médecine, et ils s'y adonnaient dès le temps dont je parle ici...Il est parlé dans l'Evangile d'une femme qui avait souffert de plusieurs médecins, et consumé tout son bien en médicaments".

(L'abbé Claude Fleury " Mœurs des Israélites et des Chrétiens", Tours, 1867, troisième partie, chapitre 33, " Les Mœurs des Juifs des Derniers Temps", p.109).

*Johann Ulrich Megerle
(1644-1709) Abraham A Santa Clara,

supérieur de l'ordre des Augustins déchaussés (Capucins) et prédicateur souabe très populaire, dit le " Bossuet allemand ", prédicateur souabe).il était prédicateur à la cour de l'Empereur d'Allemagne résidant à Vienne et d'une éloquence vive et burlesque, très populaire, qui eut grand succès et contrastait avec le ton des sermons français de l' époque aux formes pures et majestueuses, mais sans âme. Mergele fut élu en 1689 provincial de son ordre.

" Les Juifs ont été des compagnons oublieux de l'honneur, oublieux du dogme, oublieux de Dieu, sans conscience, mauvais, sournois, impies, maudits et des méchants qui partout n'ont pas autrement persécuté le Sauveur Jésus que les loups l'agneau, les vautours une colombe, les chiens un lapin ".

(Abraham a Santa Clara dans son livre célèbre " Judas l'Archifripon", sixième livre, " Judas voleur des biens spirituels").

. Johannes Buxtorf (1564-1629), dit l'Ancien pour le distinguer de son fils qui acheva son oeuvre et de son petit-fils et aussi neveu. C'est un érudit allemand, mort de la peste à Bâle, qui fut disciple de Luther, et reçut une chaire d'hébreu à Bâle en 1590. Il a la réputation d'avoir par sa grammaire hébraïque parue en 1605 , surpassé les anciennes grammaires hébraïques par la richesse des matériaux. On lui doit une grammaire syrienne et chaldéenne en trois livres, 1615. Sa Synagoga judaïca (la synagogue juive) que nous citons fut d'abord publiée en allemand. Il s'acquit la réputation du savant le plus distingué de son temps dans sa spécialité.

- " Pour leur suposée adoration de dieu il n'y a rien que de l'insincérité et fausseté, et dans leurs plus intellectuels Rabbanim ou scribes, il n'y a rien qu'ignorance et un grand manque de compréhension , surtout dans la connaissance de Dieu et l'interprétation de la parole de Dieu."

(Johannes Buxtorf dans sa " Synagoga judaïca", chapitre premier)

" Dans la race entière il n'y a rien qu'obstination choquante et stupidité dans leurs voies qui sont seulement diaboliques"

(Johannes Buxtorf dans sa "Synagoga judaïca", chapitre premier)

* Martin Luther (1483-1546) théologien allemand qui se révolta contre l'oppression juive, après les avoir naïvement soutenus, trompé par leurs ruses, et serait mort empoisonné par eux, selon une tradition tenace que reprit le médecin allemand Mathilde Ludendorff, femme du général Ludendorff, qui fut commandant en chef des troupes allemandes en 1918.

- " Quand un voleur vole dix morceaux d'argent, on le pend; mais quand un Juif vole dix tonneaux d'or grâce à son usure, il est plus fier que le Seigneur lui-même ".

(Martin Luther dans " Les Juifs et leurs mensonges ", 1542).

- " Comme les Juifs aiment le Livre d'Esther, qui correspond si bien à leur appétit de vengeance, à leurs espoirs meurtriers! Le soleil n'a jamais brillé sur un peuple plus assoiffé de sang, plus vindicatif que celui-ci, qui se prend pour le peuple élu afin d'avoir licence d'assassiner et d'étrangler les Gentils. Il n'y pas de créatures, sous le soleil, plus avides qu'ils sont, ont été, et seront - il n'est que de les voir pratiquer leur maudite usure. - Ils se flattent de l'espoir que lorsque le Messie viendra, il rassemblera tout l'or et tout l'argent du monde et le leur partagera".

Commentaires
acharif

site/blog

15/11/2009 à 03:13:22 Abbé Claude Fleury (1640-1723)

avocat puis prêtre français natif de Rouen, composa une Histoire ecclésiastique (1690-1720) qui est un monument d'érudition et la plus grande histoire de l'Eglise jamais produite. Lui-même poursuivit son œuvre jusqu'à la date de 1714 et ses successeurs complétèrent jusqu'au milieu du 18ème siècle. Il fut élu à l'Académie française en remplacement de La Bruyère et nommé instructeur religieux du futur Louis XV.

" Le nouveau roi de France, Philippe, avait une grande aversion pour les juifs, qui étaient

puissants dans son royaume, et particulièrement à Paris. "

(l'abbé Claude Fleury dans son " Histoire ecclésiastique ", livre soixante-treizième, paragraphe 40, édition de 1856, p.768)

" Le roi Philippe était encore animé contre les juifs, parce que l'antiquité de leur établissement à Paris et la réputation de leurs docteurs les y avaient tellement enrichis, qu'ils possédaient près de la moitié de la ville, qu'au mépris des lois et des canons (c'est-à-dire des règles de droit ecclésiastique) ils avaient chez eux des esclaves chrétiens de l'un et l'autre sexe, qu'ils faisaient judaïser, et qu'ils exerçaient des usures sans bornes avec les chrétiens, nobles, bourgeois et paysans, dont plusieurs étaient contraints de vendre leurs héritages, d'autres de demeurer dans les maisons des juifs, comme prisonniers, leur étant engagés par serment".

(L'abbé Claude Fleury, dans " l'Histoire ecclésiastique ", tome quatrième, livre soixante-treizième, paragraphe 41, édition de 1856 p.769).

" Ils ne vivent que de trafic, et encore de l'espèce la plus sordid: ils sont revendeurs, courtiers, usuriers; tous leurs biens ne sont que de l'argent et des meubles; à peine sont-ils propriétaires de quelques maisons dans les villes. Plusieurs s'appliquaient à la médecine, et ils s'y adonnaient dès le temps dont je parle ici...Il est parlé dans l'Evangile d'une femme qui avait souffert de plusieurs médecins, et consumé tout son bien en médicaments".

(L'abbé Claude Fleury " Mœurs des Israélites et des Chrétiens", Tours, 1867, troisième partie, chapitre 33, " Les Mœurs des Juifs des Derniers Temps", p.109).

Martin Heidegger (1889-1976)

de famille catholique, qui voulut être jésuite mais abandonna pour raison de santé, , et qui néanmoins fut combattant volontaire à Verdun jusqu'à ce qu'il soit également réformé pour faiblesse physique, et qui appela publiquement à voter pour Hitler qu'il ne désavoua jamais. Son entourage universitaire assure, parmi ses adversaires, qu'il resta hitlérien dans l'âme, comme au reste quantité d'Allemagne. Il écrivit " Hitler est l'Allemagne en soulignant le verbe.

- " L'enjuivement de notre culture et de nos universités (Die Verjudung unserer Kultur und Universit?ten) est en tout cas terrifiant (ist allerdings schreckerregend) et j'ai l'opinion que la

race allemande devrait encore emmagasiner beaucoup d'énergie intérieure pour parvenir au sommet. En tout cas au capital ! "

(Heidegger dans sa Lettre du 18 octobre 1916 à sa femme Elfrida, " Ma chère petite âme " , Lettres de Martin Heidegger à sa femme Elfrida, 1915-1970, " Mein liebes Seelchen ! " Briefe Martin Heidegger an seine Frau Elfrida 1915-1970, éditées à Munich par Gertrude Heidegger, 2005, p.51)

- " Tout est submergé par les Juifs et les trafiquants" "...alles ist überschwemmt von Juden und Schiebern".

(Heidegger dans la lettre du 12 août 1920 à sa femme Elfrida, Lettres de Martin Heidegger à sa femme Elfrida, 1915-1970, " Mein liebes Seelchen ! "

Briefe Martin Heidegger an seine Frau Elfrida 1915-1970, éditées à Munich par Gertrude Heidegger, 2005, p.112)

Ludwig Feuerbach (1804-1873)

dont Karl Marx reprend des expressions antijuives dans son article " A propos de la Question juive. "

- " Les juifs se sont conservés dans leur spécificité jusqu'à aujourd'hui. Leur Dieu est le principe le plus pratique du monde : l'égoïsme, à savoir l'égoïsme de la forme de la religion "

(Ludwig Feuerbach, dans l'Essence du Christianisme, 1841)

Paul de Lagarde, (1827-1891)

orientaliste berlinois fort distingué, formé à la théologie, versé dans l'étude conjointe du Persan et l'Araméen et qui voulut un socialisme attaché à la lutte contre l'influence juive, y compris dans le domaine religieux et moral, en purifiant les sources chrétiennes de l'import juif.

- " Mais les juifs ne sont pas seulement des étrangers pour nous, nous leur sommes aussi étrangers, sauf qu'ils transforment leur aversion, là où ils sont entre eux, en haine empoisonnée, et qu'ils ajoutent à cette haine une arrogance démesurée. Ils sont - comme

l'expression crue le dit- " égaux en droit avec agio) " (renchérissement)(Ecrits Allemands,1886)

Martin Heidegger (1889-1976)

de famille catholique, qui voulut être jésuite mais abandonna pour raison de santé, , et qui néanmoins fut combattant volontaire à Verdun jusqu'à ce qu'il soit également réformé pour faiblesse physique, et qui appela publiquement à voter pour Hitler qu'il ne désavoua jamais.

Son entourage universitaire assure, parmi ses adversaires, qu'il resta hitlérien dans l'âme, comme au reste quantité d'Allemagne. Il écrivit " Hitler est l'Allemagne en soulignant le verbe.

" Tout est submergé par les Juifs et les trafiquants" "...alles ist überschwemmt von Juden und Schiebern".

(Heidegger dans la lettre du 12 août 1920 à sa femme Elfrida, Lettres de Martin Heidegger à sa femme Elfrida, 1915-1970, " Mein liebes Seelchen ! "

Briefe Martin Heidegger an seine Frau Elfrida 1915-1970, éditées à Munich par Gertrude Heidegger, 2005, p.112)

Sylvia Stoltz, née en 1963, avocate allemande et patriote mise en prison pour avoir réfuté les mensonges historiques juifs destinés à assurer au judaïsme international une servitude des esprits, celle notamment matérielle et morale de l'Allemagne, l'écrasement permanent de la Palestine et du monde. Elle définit ainsi le Tribunal de Nuremberg présidé par le Juif Jackson et dont le bourreau fut aussi juif :

- " Le tribunal militaire allié international n'a rien été d'autre qu'une inquisition talmudique conduite par des ennemis de l'Allemagne. Il a produit des témoignages fabriqués de toute pièce et les dépositions des Juifs n'ont jamais pu être mises à l'épreuve ou authentifiées. "

(Ses derniers mots au tribunal, avant d'être condamnée à trois ans et demi de prison, le 27 janvier 2008)

acharif

15/11/2009 à 03:20:51 Georges Simenon, (1903-1998) écrivain belge, auteur de romans policiers

et dont le frère, mort en suite en Indochine pour éviter la prison politique d'après-guerre, combattit dans les rangs de la Légion Wallonne avec Léon Degrelle contre l'Armée rouge.

- " La pieuvre juive étend ses tentacules dans toutes les classes de la société où son influence ne tarde pas à se faire sentir. Et il en sera ainsi jusqu'à ce que le monde se décide à réagir. " (" Le Péril juif ", tiré d'un des 17 articles de Simenon parus dans la Gazette de Lège, entre le 9 juin et le 1er octobre 1921)

Léon Degrelle (1906-1994), chef du mouvement populaire belge nommé Rex, qui s'exila en Espagne à la fin de la seconde guerre mondiale, après avoir commandé les Volontaires belges du Front de l'Est qui combattaient aux côtés de leurs frères d'armes musulmans d'Asie centrale, dont les Tchétchènes, et des Balkans, les Bosniaques et Albanais.. Il connut avant la guerre, comme député de Bruxelles, Franco, Hitler, Churchill, Mussolini, puis pendant la guerre, à Salzburg, le Grand mufti de Palestine Hadj Amin el Husseini (1895-1974.)

Degrelle fut le modèle du héros Tintin des bandes dessinées de Hergé, dont la première épouse Germaine était militante du mouvement Rex. Degrelle, livré aux Français par un ministre franc-maçon de Belgique, fut enfermé en 1940 pendant la guerre franco-allemande sur l'ordre du ministre juif de l'intérieur Georges Mandel, fils naturel de Georges Clemenceau.

. - " Quant aux milliers d'étrangers rafflés en France, qui se serait soucié d'eux ?

Le camp était bien gardé. De tous côtés, gendarmes, fusils, mitrailleuses nous guettaient. La férocité des gardes mobiles éclatait chaque jour à grand coups de crosse et de matraque
Certains sous -officiers étaient de véritables tortionnaires.

Quant au chef de camp, c'était, comme il se doit, un Juif de la plus belle eau, nommé Bernheim. Il avait monté avec les Juifs internés une gigantesque entreprise de mouchardage. Il

y avait des espions dans chaque baraque. "

(Léon Degrelle dans son livre " La Guerre en prison ", Bruxelles, 1940, pp.277-278).

- " Pour le reste, Très Saint Père (il s'agit du pape Jean-Paul II qui est de famille anciennement juive de Pologne) , pour ce qui a trait à une volonté formelle de génocide, dont aucun document n'a pu depuis trente ans, apporter la moindre preuve officielle, et, plus spécialement, en ce qui concerne le prétendu enfournement à Auschwitz de millions de Juifs dans de fantomatiques chambres à gaz Cyclon B, les affirmations lancées et relancées depuis tant d'années, dans un fabuleux tapage, ne résistent pas à un examen scientifique tant soit peu sérieux. "

(Léon Degrelle dans sa " Lettre au Pape à propos d'Auschwitz " datée du 20 mai 1979, traduite en plusieurs langues)

La Norvège antijuive.

Knut Hamsun (1859-1952), norvégien, prix Nobel de littérature 1920) qui fit un éloge funèbre de Hitler, ce qui le condamna à l'enfermement d'où il sortit encore plus combattif et lucide en publant ses Mémoires. Il dénonça en prophète, dès la fin de la guerre, les mensonges inspirés et diffusés par les juifs sur les crimes allemands.

- " Un grand homme, vraiment ce Roosevelt ! Raide et tête, il poursuit son chemin, juif qu'il est à la solde des juifs, esprit éminent dans la guerre que livre l'Amérique pour l'or et le pouvoir juif.
" (Hamsun, Oslo 1942, déclaration de presse)

La Suède antijuive : August Strindberg (1849-1912)

dramaturge universellement apprécié et esprit indépendant qui subit la domination de l'éditeur juif de Suède, nommé Bonnier dont la dynastie est toujours active, y compris dans la religion luthérienne qu'elle a récemment infiltrée en la personne d'un de ses membres, et laquelle vint d'Allemagne sous un autre nom.

- " Je serai aperçu comme haïssant les juifs et effectivement j'ai dans mon nouveau livre fait une satire de nos juifs. Je ne hais pas les juifs, mais nos juifs serviles, avides d'ordre (sous entendu répressif) , despotiques, oppresseurs, qui, avec toute la puissance de l'argent (ce fut une chose facile d'escroquer leur argent aux naïfs Suédois), à leur façon impitoyable travaillent avec la réaction (politique) contre nous ! C'est pourquoi ils sont tout aussi bien tes ennemis que les miens. L'Université d'Uppsala a, par exemple, trois maîtres de conférence en littérature suédoise et tous sont de minables, d'idiots conservateurs juifs qui râlent contre tout ce qu'il y a de nouveau.

(August Strindberg, lettre à Edvard Brandes, datée de Kymmend?, le 26 juillet 1882)

- " Condamné à la mendicité, impropre par nature à gagner et à conserver, je me demande souvent si je suis moins pur puisque l'argent doit aller aux purs.Tous les juifs auxquels va mon argent se nomment purs et me nomment impur, mais je ne partage pas leur opinion et eux la mienne "

(August Strindberg, lettre à Torsten Hedlund, datée de Paris, le 21 avril 1896)

- " Mes écrits m'ont été arrachés par les juifs qui ont pressé le cerveau et le sang de mon corps. "

(lettre d' Auguste Strindberg à Torsten Hedlung, le 21 avril 1896.)

227. Arthur Engberg (1888-1944) leader syndical et député social-démocrate suédois qui fut ministre des Affaires Sociales et des Affaires ecclésiastiques ; il dénonça en 1921, comme l'avait fait en 1919 le socialiste Mussolini, le rôle essentiel des Juifs dans les horreurs de la Révolution prétendue " russe " et notamment l'activité des soi-disant commissaires du peuple, qui représentaient en réalité le peuple juif.

.- " Un juif a été l'élément auquel une révolution a accordé une influence décisive, et dans le sentiment que la chute du pouvoir des soviets signifierait une liquidation effroyable des juifs puisque les riches israélites misent tous leur bien être sur le maintien actuel de la dictature du prolétariat. Partout dans le " monde des commissaires " on rencontre des juifs, on a raison de prétendre que la dictature du prolétariat en Russie en réalité signifie la dictature du juif sur le

russe. La haine contre le pouvoir oppresseur bolchevique a pour cela naturellement monté en haine raciale, qui n'attend que le moment opportun pour satisfaire sa soif de sang et de vengeance. Beaucoup annoncent que la crise intérieure que le pouvoir soviétique subit, est intimement liée aux oppositions entre le judaïsme et le jugement national russe. " dans le " Le Travail ", (Arthur Engberg dans "Arbetet" du 12 mars 1921)

Sven Anders Hedin (1865-1952) , dit l'Aladin suédois, fils d'architecte géographe et explorateur suédois, auteur de nombreux livres dessinés et illustrés en couleur par lui, en tout 30.000 pages dont 3.200 furent écrites après sa quatre-vingtième année ; il fut élève de l'illustre géographe allemand Ferdinand von Richthofen (1833-1905), spécialiste de la Chine. Il présenta à Halle son doctorat en allemand, publié à Berlin, par la Société de géographie en 1892 : " Le Mont Demavend d'après mes observations " faites en l'Iran qu'il avait déjà traversé à cheval en 1886 (" A travers la Perse, la Mésopotamie et le Caucase " (1887) et revu en 1890-1892 : " A travers le Khorasan et le Turkestan " (1892-1893) Il parcourut l'Asie centrale et le Tibet dont il publia la topographie et l'orographie, à l'aide des aviateurs allemands, anciens combattant de la première guerre.

Actif en politique intérieure suédoise et internationale, il soutint la juste position de l'Allemagne, dans son reportage " Du Front de l'Ouest " (1915,2 volumes) contre l'avis de son éditeur juif Bonnier et des " gauchistes ", et défendit la cause de l'unité de l'Empire Ottoman qu'il visita, durant les deux conflits mondiaux et s'opposa à l'hégémonie juive et américaine " L'Amérique dans la lutte des continents ", Stockholm, 1944.

Sven Hedin parla aux jeux olympiques de 1936 à Berlin, au nom du continent européen et c Hitler l'en félicita et le reçut en 1940, correspondit avec lui, le 30 octobre 1942, le félicitant le 16 février 1945 pour son anniversaire du 19 février. Sven Hedin, dont un ancêtre avait été médecin du roi de Suède Gustave III(1746-1792) assassiné par la Franc-maçonnerie, avait une ascendance juive d'Allemagne par son grand-père maternel qui occupait une haute fonction dans l'?glise luthérienne, lui-même petit-fils d'un rabbin Brode de Frankfort sur le Main qui avait visité, en compagnie du frère du roi de Prusse, la Suède en 1770 et avait embrassé le christianisme en même temps qu'il épousait une chrétienne suédoise.

- " Etait-il impossible de trouver une solution moins radicale à ce problème (juif) qui paraissait insoluble ? Il aurait été plus juste et plus sage de limiter cet assainissement à l'élément

endommageant l'Allemagne, élément destructeur en politique et en littérature, élément qui s'est imposé dans des postes qui appartenaient en fait aux Allemands " (Sven Hedin dans l'Allemagne et la paix du monde, 1937, Stockholm, p.222, traduit dans George Kish, " Le Tibet au cœur de la Vie de Sven Hedin ", Editions Raymond- Chabaud, 317p., 1988,p.143)

- " Dans une lettre écrite, en septembre 1944, au diplomate suédois Arvid Richert, ancien ambassadeur de Suède à Berlin, Hedin affirme que " ces rapports " (de propagande holocaustique) " sont le résultat de la sale propagande anglo-saxonne et juive ; c'est de l'empoisonnement psychologique.

Je prends tout cela avec un calme de philosophe. " (dans Eric Wennerholm, " Sven-Hedin, une biographie " (en suédois), Stockholm, 1978, p.263, traduit dans George Kish, " Le Tibet au cœur de la Vie de Sven Hedin ", Editions Raymond- Chabaud, 317p., 1988,p.151)

Russie sous le poids des Juifs.
Ivan le Terrible (1530-1584)

, premier tsar de Russie à partir de 1547. Il rejette la demande du roi de Pologne Sigismond - Auguste d'accueillir des trafiquants juifs.

-" Les vilaines actions des juifs qui détournaient nos gens du Christ, introduisaient dans notre Etat des drogues empoisonnées, et causaient bien du mal à nos gens. Tu devrais avoir honte, cher frère, de nous écrire à leur sujet tout en connaissant leurs méfaits....Nous ne pouvons pas permettre aux Juifs de venir dans notre ?tat car nous ne voulons pas y voir de mal ; nous voulons que Dieu permette aux gens de notre pays de vivre dans le calme. Et toi, notre frère, tu ne devrais plus à l'avenir nous écrire à propos des Juifs ".

(Ivan le Terrible au Roi de Pologne, cité par Paul-Eric Blanrue dans " Le Monde contre soi ", éd. Blanches, 2007, p.172).

272. Catherine Ière (1684-1727), dite " Catherine l'Allemande ", épouse du Tsar Pierre 1er à qui elle donna deux enfants et auquel elle succéda en 1725.

-" Les Juifs de sexe masculin et féminin en Ukraine et en d'autres villes de Russie sont tous à

expulser immédiatement hors des frontières de la Russie. On ne les admettra dorénavant en Russie sous aucun prétexte, et on y veillera sévèrement en tous endroits ". (Catherine 1ère, dans son " Edit sur les Juifs ", 1727, cité par Paul-Eric Blanrue " Le Monde contre soi ". éditions Blanche, 2007, p.76).

Comte Nikolai Ignatiev, général russe, diplomate, ministre de l'Intérieur sous Alexandre III (1845-1894)

- " Défense est faite aux Israélites de s'établir à l'avenir en dehors des villes et des bourgades, exception faite en faveur des colonies israélites déjà existantes où les Israélites s'occupent d'agriculture". (Le ministre Ignatiev dans les lois de mai 1882, cité par Paul-Eric Blanrue " Le Monde contre soi ". éditions Blanche, 2007, p.171)

- " Il ne sera pas donné suite aux contrats faits au nom d'un Israélite et qui auraient pour objet l'achat, l'hypothèque ou la location d'immeubles ruraux situés en dehors des villes et des bourgades ". (Le ministre Ignatiev dans les lois de mai 1882, cité par Paul-Eric Blanrue " Le Monde contre soi ". éditions Blanche, 2007, p.171).

- " Défense est faite aux Israélites de se livrer au commerce le dimanche et les jours fériés de la religion chrétienne ". (Le ministre Ignatiev dans les lois de mai 1882, cité par Paul-Eric .(Blanrue dans son Anthologie " Le Monde contre soi". éditions Blanche, 2007, p.171